

めきっこ



令和8年1月15日

新年、明けましておめでとうございます。冬休みが終わり、元気な声がこども園に響いています。

三が日には雪が降り、園舎の周りも冬景色となりました。窓から外を眺めて「寒いねえ。」と言いうながらも、子どもたちは寒さなんて「へっちゃら」のようです。駒や凧、カルタやお手玉など、お正月遊びを楽しんでいます。

14日には「とんと焼き」をします。ご家庭にあるお飾りもよければお持ちください。

冬ならではの遊びを楽しむ計画をしておりますので、お楽しみに・・

大掃除



年末に、園の大掃除をした子どもたち。自分が使った机や椅子、保育室や廊下をピカピカに磨いてくれました。「きれいになるって気持ちいいね。」「これで新しい年を迎えるね。」と話をしながら拭いてくれました。おかげで気持ちよく新年を迎えるされました。



お飾り作り



年末に地域の村松さんにお越しいただき、4, 5歳児対象の「親子でお飾り作り」を開催しました。藁や飾り等、準備をしていただき、丁寧に作り方を教えてくださいました。手作りのお飾りでお正月を迎えて、2006年、良い年になりそうです。

お正月あそび

紐を駒に巻きつけるのが難しいよ。



書初め

今年の干支は「丙午」ということで、書初めをしました。3, 4歳児は「うま」とひらがなで書きました。5歳児は、がんばりたいことを書き、自分で作った「消しゴムハンコ」で名前を捺印しました。今年も、みんな、すくすく元気に大きくなりますように。



ホームページにも子どもたちの様子を載せていくのでご覧ください。右のQRコードを読み取っていただくと、米来こども園のホームページに繋がります。
「活動紹介→園の活動」



1月6日(火)午前10時18分に地震がありました。子どもたちは保育室で遊んでいる時のことでした。最初は震度4、次に震度3が2回。小さな子どもたちは不安そうにしながら机の下に入り避難しました。真庭市は広く、蒜山地区は震度5相当であったため、小学校の応援により学校に避難し、保護者の迎えを待った園もあったようです。いつ何時どんな災害があるかわからないと実感しました。緊急の場合は地域の方にも要請をお願いするかもしれません。よろしくお願ひいたします。